

Niederschrift über die Sitzung

Am Dienstag, 08. August 2017 in Gesees, Sitzungssaal

Alle 13 Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen. Hiervon waren 11 anwesend, 2 entschuldigt, - nicht entschuldigt, so dass die Beschlussfähigkeit gegeben war.

<u>Anwesend waren:</u>	<u>Entschuldigt fehlten:</u>	<u>Grund der Abwesenheit:</u>
Vorsitzender:		
Feulner Harald I. Bgm.		
Gemeinderäte:		
Barchtenbreiter Manfred	Bayerlein Gabriele	
Freiberger Benedikt	Nützel Georg	
Fritsche Thorsten		
Goldfuß Thomas 20:02		
Hacker Tina		
Hahn Alfred		
Hofmann Claus		
Küfner Stefan		
Reuschel Lisa		
Schiller Dieter		
Schriftführer:		
Bär Birgit		

Beschluss:

Lfd. Nr.	Anwesend	Beratungsgegenstand - Beschluss	für/gegen
		1. Bürgermeister Feulner eröffnet um 20:01 Uhr die Sitzung und begrüßt die Gemeinderäte sowie die anwesenden Zuhörer und Herrn Kocholl vom Nordbayerischen Kurier.	
404	10	<p><u>Tagesordnung:</u></p> <p>Die Tagesordnung wird bekannt gegeben.</p> <p>Bgm. Feulner bittet um die Aufnahme von TOP 9 a „Umbaumaßnahme Klassenzimmer Schule Gesees - Auftragsvergabe“ in die Tagesordnung.</p> <p>Die Tagesordnung wird angenommen.</p> <p>Gemeinderat Goldfuß kommt um 20:02 Uhr der Sitzung mit hinzu.</p>	10 : 0
405	11	<p><u>zu TOP 1:</u></p> <p>Feuerwehrgerätehaus Gesees</p> <hr/> <p>Der Bgm. liest die Zusammenfassung der Besprechung mit den Aktiven der Feuerwehr Gesees und Spänfleck vor. Diese fand zusammen mit der Verwaltung und dem Gemeinderat im Gemeindehaus statt. Aus dieser zeichnete sich ein deutliches Meinungsbild ab. Die Gemeinde wird den Feuerwehrstandort an der Pettendorfer Str. aufgeben und plant ein Feuerwehrhaus auf dem gemeindeeigenen Grundstück am Ortsausgang oder alternativ auf dem Gelände des Sportvereines, welches ebenfalls der Gemeinde gehört.</p> <p>Gemeinderat Fritsche legt einen Plan vor in dem er sich schon Gedanken über einen Neubau am Sportplatz gemacht hat.</p> <p>Gemeinderat Barchtenbreiter weist darauf hin, dass die Aktiven für die Lösung auf dem unbebauten Grundstück waren. Er möchte wissen, was die Vorplanungen kosten.</p> <p>Gemeinderat Hofmann erläutert die Vorteile der Sportplatzvarianten. Das unbebaute Grundstück könnte erschlossen und verkauft werden. Die Anwohner sind weiter vom Feuerwehrhaus entfernt und somit besteht eine höhere Chance der Akzeptanz des Standortes.</p> <p>Bgm. Feulner bittet um einen Grundsatzbeschluss, dass der alte Standort im Ortsbereich aufgegeben wird und ein Neubau auf dem gemeindeeigenen Grundstück am Ortsausgang, sowie als Alternative eine Neubau auf dem Sportgelände vorgeplant werden sollen.</p> <p><u>zu TOP 2:</u></p> <p>Obstlehrpfad am Kirchberg</p> <hr/> <p>Bgm. Feulner stellt das Konzept des Obstlehrpfad am Kirchberg vor. Er erläutert die einzelnen Infotafeln und deren Standorte. Bei den vorgestellten Hinweistafeln können noch einzelne Bilder und Textpassagen geändert oder ergänzt werden. Auf den Übersichtstafeln fehlt das „Brückla“, dieses wird noch eingezeichnet. Im Oktober sollen die Schilder aufgestellt werden, welches der Bauhof Gesees übernimmt. Laut der Regierung von Oberfranken soll auch eine offizielle Einweihung stattfinden.</p>	9 : 2

Beschluss:

Lfd. Nr.	An- wesend	Beratungsgegenstand - Beschluss	für/gegen
		Gemeinderat Barchtenbreiter bittet darum Hinweisschilder im Ort (Abzweigung Hauptstraße/Kirchweg) anzubringen, die auf den Obstlehrpfad verweisen.	
		Gemeinderat Schiller regt an, dass für Besucher Parkplätze ausgewiesen werden sollen.	o. A.
406	11	<u>zu TOP 3:</u> Zuschussantrag der Evang. Kirchengemeinde für die Kletterwand im Kindergarten	
		<hr/> Bgm. Feulner erläutert den Antrag der Evang. Kirchengemeinde. Er weist darauf hin, dass die Kletterwand fest mit dem Gebäude verbunden werden muss und somit fester Bestandteil des Gebäudes wird. Somit ist die Gemeinde für die Einhaltung der Vorschriften zur Unfallverhütung und insgesamt für die Sicherheit verantwortlich.	
		Nachdem in dem Angebot auch noch weitere Positionen enthalten waren, die die Nutzung des Raumes eventuell einschränken könnten oder diversen Vorschriften unterliegen, wird bis zu einer Klärung der Antrag auf einen späteren Zeitpunkt verschoben. Hierzu soll zusammen mit der Verwaltung und Herrn Pfarrer de Fallois ein Termin vereinbart werden.	11 : 0
		Bgm. Feulner weist auch noch auf das positive Betriebskostenergebniss hin. Es liegt die Abrechnung 2015 vor. Es blieb ein nicht unerheblicher Betrag übrig.	
		<u>zu TOP 4:</u> Verschiedenes	
		<hr/> Sitzung „Verein gegen Gleichstromtrasse“	
		Bgm. Feulner erläutert, dass die Gemeinde von der geplanten Gleichstromtrasse laut den neusten Plänen nicht mehr betroffen ist. Da der Verein keinen Beitrag verlangt, verbleibt die Gemeinde aus solidarischen Gründen in Verein.	o. A.
		Ortsverschönerungswettbewerb	
		Gemeinderat Hofmann informiert, dass die Familien Dieter Backer und Hans-Peter Freiburger für ihre naturnahe Gartengestaltung ausgezeichnet wurden.	o. A.
		Erhalt der Recyclinghöfe	
		Bgm. Feulner unterrichtet die Gemeinderäte, dass der Verwaltung eine Unterschriftenliste (90 Unterschriften) für den Erhalt des Recyclinghofes übergeben wurde mit der Bitte diese an den Landrat weiterzugeben.	o. A.
		Ortsbegrüßungsschilder	
		Bgm. Feulner informiert den Gemeinderat, dass der Sandstein beim Ortsbegrüßungsschild mehrere Risse aufweist. Auslöser sind die Metallstehlen die unten in den Stein gebohrt wurden. Zusätzlich wird dies durch Einflüsse wie Wind, Salzwasser und Frost noch verstärkt. Auch bei der Statik	

Beschluss:Lfd. An-
Nr. wesend**Beratungsgegenstand - Beschluss**

für/gegen

hat man nicht berücksichtigt, dass die Ortsbegrüßungstafel die direkt an den Sandstein angeschraubt ist und sich somit Sturm, starker Wind und vorbeifahrende LKW`s sich zusätzlich auf den Sandstein negativ auswirken. Die VG hat mehrere Termine mit einem Steinmetz und dem Hersteller der Tafeln ausgemacht. Zusätzlich wurde ein Statiker eingeschaltet der dringend empfohlen hat die beiden Teile nicht mehr miteinander zu verbinden. Die Verwaltung arbeitet an einer Lösung. Zwischenzeitlich kann es passieren, dass das Ortsbegrüßungsschild, aus Sicherheitsgründen, abgebaut werden muss.

o. A.

Unerlaubtes Entfernen der Hecke durch Alfred Opel am Buchsteinweg

Gemeinderat Barchtenbreiter weist darauf hin, dass die Hecke immer noch nicht, wie besprochen, neu angepflanzt wurde. Er bittet darum dies mit Herrn Opel nochmal eindringlich zu besprechen, so dass im Herbst der Fall endlich mal erledigt ist.

o. A.

407 11 zu TOP 5:

Genehmigung der Niederschrift über die öffentliche Gemeinderatssitzung am 11.07.2017

Die während der Sitzung in Umlauf gegebene Niederschrift wird genehmigt.

11 : 0